

Montag, 29. Januar 2024

Für die Zukunft Sachsen-Anhalts aktiv werden: Landesentwicklungsplan öffentlich ausgelegt

Der Landesentwicklungsplan Sachsen-Anhalt, das zentrale Steuerungsinstrument der Landesplanung, liegt ab sofort öffentlich aus. Die aktive Beteiligung der Bürgerinnen und Bürger spielt eine entscheidende Rolle für die Neuaufstellung dieses Plans. Ab sofort haben alle Interessierten die Möglichkeit, am Beteiligungsverfahren teilzunehmen und somit die Zukunft des Burgenlandkreises und ganz Sachsen-Anhalts aktiv mitzugestalten.

Unter <u>www.landesentwicklungsplan-st.de</u> können die Planunterlagen online abgerufen werden. Zusätzlich besteht die Möglichkeit, die Unterlagen in Papierform in der Außenstelle Weißenfels des Landratsamtes Burgenlandkreis einzusehen. Die **Zeiten zur Einsichtnahme** vor Ort sind wie folgt:

Dienstag: 8.30 bis 11.30 Uhr und 13 bis 17.30 Uhr Donnerstag: 8.30 bis 11.30 Uhr und 13 bis 15 Uhr

Freitag: 8.30 bis 11.30 Uhr

Adresse: Burgenlandkreis, Landratsamt, Umweltamt, Am Stadtpark 6, Zimmer 119, 06667 Weißenfels,

Öffentliche Stellen sowie alle Bürgerinnen und Bürger sind **bis zum 12. April 2024** eingeladen, ihre Hinweise oder Änderungsvorschläge zu den Planunterlagen abzugeben. Die Stellungnahmen können bevorzugt über das eingerichtete Online-Beteiligungsportal abgegeben werden.

Hintergrund

Der Landesentwicklungsplan definiert Ziele und Grundsätze für die räumliche Entwicklung des gesamten Landes und dient als verbindliche Grundlage für die Regionalplanung.

Rückfragen richten Sie bitte an:

Pressestelle - Christina Vater

 Telefon:
 03445 73-1004

 Telefax:
 03445 73-1296

 Email:
 pressestelle@blk.de

